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Abstract (en)
[origin: WO8904065A1] An improved composite battery (10) and intercell connector (16) are disclosed. The intercell connector has a braided cable
(28), preferably flat, between two terminal connectors (24, 26) which are secured at its opposite ends, preferably by die-casting, to accommodate
intercell movements in the composite battery. The intercell connector preferably has an integral flexible coating (38) over its entire outer surface.
Also disclosed are a method and apparatus for manufacture of such intercell connectors.

Abstract (fr)
La présente invention décrit une batterie composite améliorée (10) et un connecteur intra-accumulateur (16). Le connecteur intra-accumulateur
comporte un câble tressé (28), de préférence plat, placé entre deux bornes (24, 26), lesquelles sont fixées à ses extrémités opposées, de
préférence par moulage par injection, de façon à permettre les mouvements intra-accumulateurs à l'intérieur de la batterie composite. Le connecteur
intra-accumulateurs comporte de préférence un revêtement souple intégré (38) sur toute sa surface externe. Un procédé et un appareil de
fabrication de tels connecteurs intra-accumulateurs sont également décrits.
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